
Gentile dott, 
 
mi é stato chiesto dall'interessato Enrico Depaul di esprimere una opinione circa le sue capacità  
 
professionali. 
 
Ho conosciuto Enrico Depaul in Byte Software House Spa dove ho avuto la responsabilità del Personale  
 
dalla fondazione (ero uno dei Soci fondatori) sino al 2010,  anno del mio ritiro dal lavoro e della cessione  
 
delle quote aziendali. 
 
Ho avuto modo di apprezzarne le capacità professionali nell'ambito della posizione da lui occupata di  
 
sistemista e responsabile della rete aziendale.  
 
Trattavasi di persona competente, affidabile e motivata che ricoprì con successo i compiti derivanti dalla  
 
sua posizione ed alla quale auguro i migliori successi professionali. 
 
 
Con i miei migliori saluti 
Dott. Pierpaolo Bisio 
 


